
 

Un ringraziamento a Pietro Cappellini 

Il nostro capogruppo consiliare Pietro Cappellini è passato al Gruppo Misto: ovviamente dispiaciuti 

per questa improvvisa decisione, esprimiamo un ringraziamento per la proficua collaborazione 

prestata in questi due anni e mezzo e per la sagacia nel sostenere le nostre proposte. Vogliamo 

questa volta parlare di:  

Ciclabile via Micca - Allende: finalmente è stato aperto ufficialmente il tratto ciclopedonale di 

collegamento concesso da  Autostrade spa alla nostra Amministrazione. Tratto che i residenti di 

San Biagio reclamavano da svariati anni e che ora possono percorrere senza infrangere alcun 

divieto. Ci auguriamo vivamente che il lavoro sia stato eseguito a regola d’arte e che possa durare 

a lungo anche se abbiamo già avuto diverse segnalazioni sulla pericolosità dello sbocco a valle, 

sulla via Allende. Probabilmente si poteva pensare ad un collegamento più agevole verso la 

ciclabile Ronzani; per ora bisognerà accontentarsi di questa situazione sperando nella 

professionalità dei tecnici preposti e ovviamente anche nella relativa copertura finanziaria 

indispensabile per migliorare l’opera. Al momento si consigliano i fruitori di prestare la massima 

attenzione. 

“Piccola Parigi” senza chiosco: siamo consapevoli che le cose da fare siano tante, ma siamo rimasti 

basiti nell’apprendere che la gara per l’assegnazione del chiosco al Lido, di proprietà della 

consociata Adopera, è stata preparata con almeno sei mesi di ritardo. La scadenza della 

precedente gestione è avvenuta a ottobre 2021, dopo una proroga causa pandemia da Covid. 

L’esito della nuova gara sarà reso noto nella migliore delle ipotesi entro fine maggio, di 

conseguenza l’avvio della nuova gestione non è scontato prima della piena estate se non 

addirittura in autunno inoltrato. Sono previsti parecchi lavori di ristrutturazione e ampliamento 

con la possibilità di esercitare per tutto l’anno anche con servizio ristorante e questo è senza 

dubbio positivo. Durante la commissione è emerso il malcontento non solo nostro ma di tutte le 

opposizioni presenti, per almeno due motivi: 1) la gara se ne sarebbe potuto discutere in una 

commissione dedicata prima di istruirla e non apprendere le cose già in dirittura d’ arrivo. 2) il 

fatto che il ritardo dell’uscita della gara sarebbe dovuto a un benestare da parte dell’Ente Fiume 

sullo stato della sponda sinistra causa infiltrazioni nel sottosuolo di cui credo nessuno ne fosse a 

conoscenza. 

Questa prassi purtroppo sta diventando di routine e la riteniamo una assoluta mancanza di 

rispetto istituzionale. 
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